

クラス通信



木田幼稚園

9月の終わりを迎え朝夕過ごしやすくなりました。園庭では赤トンボが行き交い、芝生の上をバッタが跳び回り「秋」の気配を少しずつ感じられるようになりました。

体調を崩しやすい季節ですが、手洗いうがいの励行に努め、体調管理に留意していき ましょう。

-全体での活動-

・体育あそび月間・体育発表会

今月は体育あそび月間でした。各クラス様々な器具を使いこなす中で、巧緻性や柔軟性、ジャンプ力や持久力を養い身に付けられました。

9月20日(金)の体育発表会当日を気合充分で迎えたお子さん達。「今日はパパもママも来たよ」「私はお祖母ちゃんが応援してくれるよ」とやる気満々でした。開会式では少し緊張した表情のお子さん達は20m走、円周・直線サーキットに取り組み、ゴールした時はやり遂げた達成感に嬉しそうでした。

年長組の「パラバルーン」、「対抗リレー」では白熱した年長組のお友達の表情に他学 年の友達の憧れともなったようです。

体育発表会を通して得た経験を今後の活動につなげていきます。保護者の皆様、沢山 のご声援有難うございました。

ークラスごとの活動ー

ほし組

2日(月)に美和中学校元校長 上赤先生のご指導の元、陶芸指導を行いました。 昨年度の年長組の陶芸の様子を覚えていたようで「僕たちもお皿を作るの?」「どんな模様にしようかな」と楽しみにしていました。お部屋に準備してあったレースのコースターや肉叩き、まきす、ザル、花の形をしたネックレス、丸・三角・ひし形の形をした木片などの素材を見ては「これを丸く並べてお皿のふちに模様をつけたいな」「組み合わせたら狐の形になるかも!」と自由に想像して模様付けに挑戦!

まずは練習用のたたらで実際に模様付けをして力加減を覚えたり配置を考えたりして取

り組んだのち、本番用のたたらも丁寧に作り上げました。お子さんが織部、黄瀬戸、白萩から好きな色を選びしらさぎ園ご協力の元乾燥、釉薬塗を終えて先日完成したお皿が

幼稚園に届きました。「みんなの模様が違って素敵だね」と楽しかった思い出とともにたくさんの感想が聞かれました。作品は10月26日の学園まつりに展示しますので楽しみにしていてください。



• ぺんぎん組

「ブレーメンの音楽隊」をテーマに壁面製作を行いました。お話に出てくる動物ロバ、 大、猫、おんどりを作りました。「おんどりは頭にトサカがあるよね」「猫の耳は三角か な?」とイメージをどんどん膨らませ、素材を活かして作品作りに取り組みました。

「トサカ素敵だね」「猫のヒゲ可愛い」とお互いの作品を前に楽しそうに話している姿が

見られました。学園まつりで展示しますので、楽しみにして下さい。



・りす組

「先生、早く子豚さん作ろうよ!」「私はリボンのついたスカートにする」「豚の鼻の穴は、ボタンにする」りす組のお子さん達がずっと楽しみにしていた壁面製作を行いました。それぞれが絵本や紙芝居を通して、自分の作りたい子豚をイメージしながら、紙皿・紙コップ・封筒・小箱で身体の土台を作り、ボタン・モール・布・ビーズを自分で選び飾り付けを楽しみながら仕上げました。

完成した「子豚さん」は、りす組後方の壁面でにぎやかに暮ら しています。学園まつりでは、一人ひとりのお子さんが心を込 めて作った壁面作品を是非ご覧ください。

• きりん組

きりん組も今月より毎日登園となりました。

低年齢のお子さん達は休み明けから園の生活リズムを取り戻すのにどうしても時間がかかり、今月当初は登園をぐずったり、活動のリズムにのれなかったり…と精神的にも落ち着かない様子が見られました。

1 学期に身に付けた生活習慣の再確認・指導を 1_{5} 月間ゆっくりと進めながら、お子さん達は今月の「体育あそび」を通して教師や友達との関わりや活動を楽しむ姿も増えてきました。

今月よりお部屋の壁面が変わり、「あ!りすさんだ」「汽車に乗ってるの?」「ぶどうがあるね」と興味を示し、教師からの「みんなでりんごを作ってみようか」の言葉かけに「赤いりんごが良い!」「僕、黄色のりんごが好きなの」と会話もはずみました。

教師と一緒に新聞紙を丸め形作りをした後に、好きな色の紙を貼り、1 人 1 人おいし そうなりんごができました。来園の際はぜひご覧ください。